## Médaille d'or en individuel pour un pongiste



En tennis de table, Andy Pereira a gagné le titre individuel masculin, après avoir dominé le Portoricain Brian Afanador, qui a été son bourreau dans la discussion du titre par équipes et au double mixte.

Il accumule 3 médailles aux Jeux de Veracruz. Celle d'argent par équipes et celle de bronze au double mixte, qu'il partage avec Leisy Jimenez.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39793-medaille-dor-en-individuel-pour-un-pongiste



## Radio Habana Cuba